



# Álvarez Máynez ve solo promesas incumplidas

## META 2024

### Reformas de la 4T.

El candidato emecista dice que pugnará por pensiones más dignas y mejores salarios

ARMANDO MARTÍNEZ  
CIUDAD DE MÉXICO

El candidato presidencial de Movimiento Ciudadano, Jorge Álvarez Máynez, consideró que los eventos de celebración del 5 de febrero, por el aniversario 107 de la promulgación de la Constitución de 1917, se han convertido en un “catálogo de promesas incumplidas”.

En un video, el aspirante naranja admitió estar de acuerdo con las reformas del presidente Andrés Manuel López Obrador en pensiones dignas para los mexicanos, en un nuevo sistema de seguridad, mejor salario y en el derecho humano al agua.

“No quiero que tengamos otros 107 años de catálogos de promesas incumplidas, quie-

ro que en 107 años se recuerde a esta generación de mexicanas y de mexicanos, porque estuvimos a la altura del desafío histórico, porque pusimos a México de pie, es momento de lo nuevo”, refirió.

“En lo que no estoy de acuerdo es en pensar que México debe buscar sus soluciones en el pasado, los mejores tiempos de México están por venir; hay que entender que si queremos construir un país de iguales lo debemos hacer actuando en los primeros seis años de vida de cada mexicano y mexicana que nace en este gran país”, señaló. —

#### CLAVES

### Giras a entidades

Álvarez Máynez indicó que visitará las 32 entidades del país antes del inicio de campañas el 1 de marzo.

### Respeto a la ley

Refirió que lleva 20 estados en intercampaña, aunque aclaró que fueron reuniones privadas.